

# RILIS NASIONAL

## Saat Sertijab Irdam dan Danyonif R 400/BR, Pangdam IV/Dip: Seorang Pemimpin Harus Bisa Menumbuhkan Motivasi Anggota

Agung widodo - [JATENG.RILISNASIONAL.COM](http://JATENG.RILISNASIONAL.COM)

Mar 16, 2022 - 03:25



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto Memimpin Acara Sertijab dan Lepas Sambut Irdam IV/Diponegoro dari Brigjen TNI Aby Ismawan, S.E., M.Si. kepada Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., Serta Danyonif R 400/Banteng Raider dari Letkol Inf Suratman, S.I.P, kepada Mayor Inf Ely Purwadi, S.I.P., M.I.P., di Aula Makodam IV/Diponegoro. Selasa, (15/03/2022).*

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto memimpin acara

sertijab dan lepas sambut Irdam IV/Diponegoro dari Brigjen TNI Aby Ismawan, S.E., M.Si. kepada Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., serta Danyonif R 400/Banteng Raider dari Letkol Inf Suratman, S.I.P, kepada Mayor Inf Ely Purwadi, S.I.P., M.I.P., di Aula Makodam IV/Diponegoro. Selasa, (15/03/2022).

Tujuan dari pergantian pejabat di lingkungan Kodam IV/Diponegoro guna meregenerasi kepemimpinan, pembinaan karier maupun peningkatan kinerja organisasi satuan agar mampu melanjutkan dan meningkatkan prestasi.

Kepada pejabat baru Pangdam IV/Diponegoro mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung dengan keluarga besar Kodam IV/Diponegoro, khususnya kepada Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., yang sebelumnya menjabat sebagai Wakil Komandan Sekolah Calon Perwira Angkatan Darat (Secapaad).

“Selamat datang kepada pejabat baru, lanjutkan dan tingkatkan apa yang telah dibuat oleh pejabat lama sebelumnya”

Selain itu Pangdam juga mengatakan agar cepat menyesuaikan diri dengan lingkungan tugas yang baru. Dimana kehadiran seorang pemimpin memiliki peran yang sangat penting dalam menumbuhkan motivasi dan menggerakkan anak buah untuk mencapai tujuan mulia yang ditetapkan, yaitu menjadikan satuan yang menjadi kebanggaan Kodam IV/Diponegoro.



Berkenaan dengan hal tersebut, mewakili keluarga besar Kodam IV/Diponegoro, Pangdam mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang tulus kepada pejabat lama atas dedikasi yang selama ini diemban oleh Brigjen TNI Aby Ismawan, S.E., M.Si., selama menjabat Irdam IV/Diponegoro maupun Letkol Inf Suratman, S.I.P, selama menjabat Danyonif R 400/BR.

Diketahui setelah menjabat sebagai Irdam IV/Diponegoro, Brigjen TNI Aby Ismawan, S.E., M.Si., selanjutnya mengemban tugas baru sebagai Kepala Pusat Zeni Angkatan Darat (Kapusziad) dan Letkol Inf Suratman, S.I.P, sebagai Komandan Secata (Dansecata) Rindam IV/Diponegoro.

Acara sertijab sekaligus lepas sambut tersebut dihadiri oleh Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito, Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Kus Hariyono, Para Danrem, para Asisten, Perwira Liaison, Kabalakdam IV/Diponegoro, para Dansat jajaran Kodam IV/Diponegoro dan Ketua beserta Pengurus Persit KCK PD IV/Diponegoro. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

Redaktur : JIS Agung w